



SESERAGI-MISHIMA ROTARY CLUB WEEKLY REPORT

クラブ
週報

2010~2011年度 RI会長 レイ・クリンギンスミス

RIテーマ BUILDING COMMUNITIES BRIDGING CONTINENTS 地域を育み、大陸をつなぐ

クラブテーマ 「親睦をもっと深め、心の奉仕を行動で示そう」 会長 西原克甫

副会長 渡邊照芳 幹事 内田憲一

第1034回 例会 2011.2.25 (金) 晴

司会:山本 章君 指揮:宮澤正昭君

ロータリーソング 「それでこそロータリー」

事務所 三島市中央町4-9 小野住環中央ビル2F

TEL. 055-976-6351 FAX. 055-976-6352

<http://www.seseragi-mishima-rc.gr.jp>

せせらぎ三島ロータリークラブ

例会場 ブケ東海三島

TEL. 055-984-0120

毎週金曜日 第1・第3 夜間例会

会長挨拶

せせらぎ三島ロータリークラブ

会長 西原克甫君

こんにちは、
ニュージーランド地震。多くの日本人が、まき込まれている様で心配です。無事に帰国されることを願います。

ロータリー活動からご連絡致します。

野中信行会員葬儀には、お忙しい中御参列戴きありがとうございました。

又、特に親睦委員会の皆様には、受付を担当して戴き大変お世話になりました。御礼申し上げます。

急に、元気な野中さんが見えないと寂しいですネ。

2/12土曜日 伊豆中央ロータリークラブ主催のIMが開催され、多くの会員の皆様のご出席ありがとうございました。今期最後のビックイベントです。

無事に終わってホッとしております。後は、六月の春の家族会が終われば、渡邊年度に引き継ぐのみです。宜しくお願い致します。

春の家族会は、最後のイベントですので多くの皆様のご参加宜しくお願い致します。

2/18金曜日 「せせらぎ三島ロータリークラブ会員の健康祈願」に有志13名と事務局の宇都宮さんと三島大社に行ってまいりました。今期病気になる方が多いためです。これで厄が飛んで行ったと思います。皆さん健康で頑張りましょう。

話は変わりますが、

先日、ロータリーで頂いた「抜粋のつづり」の本を読んだり、野中さん葬儀に参列させていただいたりして、自分の死についてボンヤリと頭の中で考えました。

抜粋の本の中の一部紹介いたします。

「日本には命を頂くことに感謝する「いただきます」の「文化」がある。

海外で代わる言葉を聞いても「？」という顔をされ、せいぜい「さあ食べよう!」というニュアンスの言葉しか

ない。それを知ったとき、日本人の自然を敬う気持ちに誇りを抱いた。古くから木や山、石など自然を祀り、人間が自然の一部であることを認識している。そして生きて行くためには、命を犠牲にして食さなければならぬ。それは肉食主義でも同じだ。植物にも命がある。血が出るものだけが生き物ではない。つまり生きることは、綺麗ごとではないのだ。》

日本人でよかったな

さて、死の件ですが、今までは、自分が何時死ぬときが、来るかとか、考えたことがありませんでした。

歳のせいかな、「今日かも」/、「明日かも」/、「いや20年後かも」/、あんまり長生きして、病気になって、子供達に迷惑をかけたら困るなとか/、悪友の仲間の中で「一番早く死ぬのは嫌だな!!!」/「しかし仲間の最後は、さびしくてやはり嫌だな!!!」/「家内より早く死にたいな」なんて、とりとめもないことを考え、/////なんとなく皆様に私の独り言として聞いて戴きました。のこりの人生を楽しく、一生懸命生きたいと思えます。今日は、暗い話で申し訳ありません。

ありがとうございました。

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

平出康隆さん(中村君のゲスト)

山梨一正さん

成田みちよ君(沼津西RC)

出席報告

	出席総数	出席率	メイクアップ	修正出席率
前々回	25/30	83.33%	26/30	86.67%
今回	24/31	77.42%	会員総数	34名
欠席者	あなたが見えなくて残念でした。			

遠藤君、加藤君、久保君、土屋君、望月君、山本(良)君、渡辺君

おめでとう

会員誕生日 2月27日 小林 勝君



スマイルボックス

中村 徹君:本日私の卓話です。函南平出クリニック、平出康隆先生に「がん検診の大切さ」と「日常診療の中で目指している医療」についてお話をお願いいたしました。

服部光弥君:山梨年度に入会させていただきました。少しさみしく思いますが、私もがんばりますので山梨さん早く再入会をして下さい。青タスキを準備して待っています。

小林 勝君:次の日曜日27日で55歳になります。皆様にお祝いしていただきましてありがとうございます。

大房正治君:先日2月19日事務所開きに沢山の皆様が応援に来て頂きました。ロータリアンの友情に感謝いたします。ありがとうございました。

石井邦夫君:2月23日(水)Aテーブル会を南にて行いました。会長にも多忙の中出席していただき大変楽しかったです。ロータリーの話がいろいろ出来ました。

渡辺照芳君:休みが続かまして申し訳ありませんでした。本日も早退させていただきます。

山本良一君:野中さん、北朝鮮やオーガスタの話が途中で。最後まで聞きたかったですがご冥福をお祈りいたします。

望月保延君:食事の食べ逃げです。早退させていただきます。中村先生素敵な卓話でしょう。聞けなくてすみません。

石井司人君:2月23日で還暦を迎えました。60歳代の世界が楽しみです。

B Cテーブル:2月18日、広小路の「焼肉ムクゲ」にてB Cテーブル合同テーブル会を開催致しました。矢岸さん、ゲスト参加いただき大変ありがとうございました。残金スマイルさせていただきます。

太田政人君:長らくお休みしまして皆様にはご心配をおかけしました。手術も無事に済み、普段の生活に復帰することができました。ありがとうございました。



ROTARY NEWS

ロータリーの創立106周年を祝う

2月23日、ロータリーの創立106周年を祝って、世界各地のロータリアンがポリオ撲滅活動に対する認識を向上させようと、さまざまなイベントを催しました。

同日の朝、国際ロータリーの代表が、ポリオワクチンの主要製造元として撲滅活動に参加してきたサノフィパスツール社と共に、欧州の取引市場4箇所（リスボン、アムステルダム、ブリュッセル、パリ）で、取引開始の鐘を鳴らしました。また午後には、クリンギンスミスRI会長とサノフィパスツール社のマイケル・ワトソン氏が、ニューヨーク証券取引所で講演を行い、取引終了の鐘を打ち鳴らす予定です。

同日夕方には、ニューヨーク証券取引所ビルの外壁に、ロータリーのメッセージ「END POLIO NOW」のロゴが投射されます。これは、ポリオ撲滅の支援を目的としたドラマチックな広報キャンペーンの一環で、世界中の有名建造物でもメッセージがライトアップされます。これらの有名建造物には、ローマのトレヴィの泉（イタリア）、ハーグの議事堂（オランダ）、ケープタウンのサーカー場（南アフリカ）、ランタン祭の門（台湾）、金沢城（日本）、カラチの政府ビル（パキスタン）、ソウルのプラネタリウム（韓国）、モール・オブ・アジアの地球儀（フィリピン）、ビブロス城（レバノン）、ハイデラバードのカール・ミナル塔（インド）などが含まれます。ライトアップの様子を写した写真は、2月24日よりウェブサイト（<http://www.rotary.org>）にてご覧いただけます。

2010～2011年度 地区協議会のご案内

開催日	2011年4月17日（日）
会場	沼津市民文化センター
ホストクラブ	沼津ロータリークラブ
プログラム	
登録受付	9：30～10：30
点鐘・本会議	10：30～11：40
分科会	12：30～14：00
全体会議	14：15～15：30
点鐘	15：30

出席義務者

- 【次期】・ガバナー補佐・会長・幹事
・広報IT推進委員長・会員増強委員長
・奉仕プロジェクト委員長
(職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕)
・新世代委員長・ロータリー財団委員長
・米山記念奨学委員長・新会員・事務局員
・地区協議会分科会(地区研修リーダー・リーダー・サブリーダー)